
【水
すい

害
がい

】たくさん雨
あめ

がふっておこる災
さい

害
がい

。
【浸

しん
水
すい

】水
みず

が 家
いえ

の中
なか

に 入
はい

ってくること。
【氾

はん
濫
らん

】川
かわ

の 水
みず

が あふれること。
【警

けい
戒
かい

】命
いのち

や 生
せい

活
かつ

の 危
き

険
けん

があるので、注
ちゅう

意
い

を すること。
【防

ぼう
災
さい

行
ぎょう

政
せい

無
む

線
せん

】	 大
たい

切
せつ

な 情
じょう

報
ほう

を 知
し

らせるス
す

ピ
ぴ

ー
ー

カ
か

ー
ー

。外
そと

に あります。
	 葛

かつ
飾
しか

区
く

では、毎
まい

日
にち

午
ご

後
ご

5 時
じ

に音
おん

楽
がく

が流
なが

れます。
【不

ふ
通
つう

】【運
うん

転
てん

を見
み

合
あ

わせています】電
でん

車
しゃ

・バ
ば

ス
す

が動
うご

いていないこと。
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西亀有
亀有

西新小岩

奥戸

新小岩

東堀切

お花
茶屋

にし かめ あり

かめ あり

ひがし

はな

おく ど

にし

しん こ いわ

しん こ いわ

立石
たて いし

青戸
あお と

ぢゃ や
ほり きり

小菅
こ すげ

白鳥
しら とり

東新小岩
ひがししん こ いわ

堀切
ほりきり

宝町
たからまち

東立石
ひがしたていし

四つ木
よ ぎ

ぎひがし よ

東四つ木

南水元

新宿

高砂

鎌倉

みなみみず もと

水元
みず もと

東金町
ひがしかな まち

東水元
ひがしみず もと

にい

たか さご

じゅく

金町
かな まち

柴又
しば また

細田
ほそ だ

かま くら

西水元
にし みず もと

水元公園
みず もと こう えん

金町浄水場
かな まち じょう じょうすい
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5

2

1

3

4

• 浸
しん

水
すい

の リ
り

ス
す

ク
く

が 低
ひく

い 場
ば

所
しょ

でも、情
じょう

報
ほう

を 調
しら

べて、本
ほん

当
とう

に 安
あん

全
ぜん

かどうかを 確
かく

認
にん

してください。
• 洪

こう
水
ずい

の ときには、水
みず

が 来
こ

ない 高
たか

い 場
ば

所
しょ

や、 離
はな

れた 場
ば

所
しょ

に 逃
に

げます。逃
に

げる 場
ば

所
しょ

にも、水
みず

が 来
こ

ないかを 確
かく

認
にん

します。
• 水

みず
が 来

く
る場

ば
所
しょ

に ずっと いると、いつもどおりの 生
せい

活
かつ

が できません。病
びょう

気
き

や ケ
け

ガ
が

をしても、医
い

療
りょう

が 受
う

けられません。

やさしい日
に

本
ほん

語
ご

2025 年
ねん

9 月
がつ

葛
かつ

飾
しか

区
く

文
ぶん

化
か

国
こく

際
さい

課
か

葛
かつ

飾
しか

区
く

文
ぶん

化
か

施
し

設
せつ

指
し

定
てい

管
かん

理
り

者
しゃ

正
た だ

しい 情
じょう

報
ほ う

を 知
し

りましょう！

いつも 準
じゅん

備
び

 しておくこと

◆ �宗
しゅう

教
きょう

や ア
あ

レ
れ

ル
る

ギ
ぎ

ー
ー

などで 食
た

べてはいけないものが ある人
ひと

は、食
た

べられるものを 自
じ

分
ぶん

で 多
おお

めに 準
じゅん

備
び

を しておきます。
◆ �赤

あか

ちゃんが いるときは、おむつや ミ
み

ル
る

ク
く

も 準
じゅん

備
び

して おき
ます。

◆ �近
きん

所
じょ

に、日
に

本
ほん

人
じん

の 知
し

り合
あ

いを 作
つく

りましょう。一
いっ

緒
しょ

に 逃
に

げ
たり、助

たす

けあったりすることが できます。

◆東
とう

京
きょう

都
と

防
ぼう

災
さい

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

防
ぼう

災
さい

マ
ま

ッ
っ

プ
ぷ

や 防
ぼう

災
さい

情
じょう

報
ほう

を 
見
み

ることができる ア
あ

プ
ぷ

リ
り

◆葛
かつ

飾
しか

区
く

の 情
じょう

報
ほう

 （ウ
う

ェ
ぇ

ブ
ぶ

サ
さ

イ
い

ト
と

）

◆災
さい

害
がい

が おこったときの 大
たい

切
せつ

な情
じょう

報
ほう

かつしかエ
え

フ
ふ

エ
え

ム
む

（ラ
ら

ジ
じ

オ
お

）　　FM 78.9MHz

葛
かつ

飾
しか

区
く

の ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

は、108 の 言
こと

葉
ば

で 読
よ

むことが できます。
あなたが、ス

す

マ
ま

ホ
ほ

・PC で 見
み

ている言
こと

葉
ば

で 読
よ

むことが できます。

Android ios

葛
かつ

飾
しか

区
く

かつラ
ら

ッ
っ

パ
ぱ

洪
こう

水
ずい

の時
とき

は、電
でん

気
き

や ガ
が

ス
す

や 水
すい

道
どう

を 使
つか

うことが 
できません。食

た

べものや 水
みず

などを 買
か

うことが 
できません。
　自

じ

分
ぶん

で 準
じゅん

備
び

を しておきます　▶▶▶
　袋

ふくろ

にいれておいて、逃
に

げる時
とき

にも、持
も

っていきます

Android ios

Safety tips

いろいろな 言
こと

葉
ば

の
災
さい

害
がい

情
じょう

報
ほう

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

NHK 
NEWS WEB EASY
「やさしい日

に

本
ほん

語
ご

」
のニ

に

ュ
ゅ

ー
ー

ス
す

Android ios

Voice Tra

いろいろな 言
こと

葉
ば

の
翻
ほん

訳
やく

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

2  洪
こ う

水
ず い

のときに、どこに　逃
に

げますか？
あなたが　住

す
んでいる地

ち
域
いき

と、水
みず

が　あふれそうな、危
あぶ

ない川
かわ

が　わかると、逃
に

げる　地
ち

域
いき

が　わかります。

3  いつ 逃
に

げますか？
「警

けい
戒
かい

レベル」が発
はっ

表
ぴょう

されると、いつ逃
に

げるかが わかります。「レ
れ

ベ
べ

ル
る

3」「レ
れ

ベ
べ

ル
る

4」は、葛
かつ

飾
しか

区
く

が「防
ぼう

災
さい

行
ぎょう

政
せい

無
む

線
せん

」で知
し

らせます。
「防

ぼう
災
さい

行
ぎょう

政
せい

無
む

線
せん

」の内
ない

容
よう

は、葛
かつ

飾
しか

区
く

ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

と「かつラ
ら

ッ
っ

パ
ぱ

」で　日
に

本
ほん

語
ご

・英
えい

語
ご

・中
ちゅう

国
ごく

語
ご

（簡
かん

体
たい

）・ハ
は

ン
ん

グ
ぐ

ル
る

で 読
よ

むことが できます。

日
に

本
ほん

は 台
たい

風
ふう

や 大
おお

雨
あめ

が 多
おお

い国
くに

です。夏
なつ

から 秋
あき

の間
あいだ

に 多
おお

いです。 葛
かつ

飾
しか

区
く

は、川
かわ

が 多
おお

い街
まち

です。台
たい

風
ふう

や 大
おお

雨
あめ

の時
とき

には、気
き

をつけてください。
◆水

みず
が あふれそうな、危

あぶ
ない川

かわ
は　どこですか？　どこに　逃

に
げますか？

危
あぶ

ない 川
かわ あなたが  

住
す

んでいる 地
ち

域
いき あなたが 逃

に
げる 地

ち
域
いき

荒
あら

川
かわ

西
せい

部
ぶ

地
ち

域
いき

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

（または 東
とう

京
きょう

の西
にし

側
がわ

、多
た

摩
ま

など）

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

浸
しん

水
すい

の リ
り

ス
す

ク
く

は 低
ひく

いです

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

　（または千
ち

葉
ば

方
ほう

面
めん

）

中
なか

川
がわ

西
せい

部
ぶ

地
ち

域
いき 東

とう
部
ぶ

地
ちい

域
き

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

浸
しん

水
すい

の リ
り

ス
す

ク
く

は 低
ひく

いです

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

浸
しん

水
すい

の リ
り

ス
す

ク
く

は 低
ひく

いです

江
え

戸
ど

川
がわ

西
せい

部
ぶ

地
ち

域
いき

荒
あら

川
かわ

左
さ

岸
がん

沿
えん

川
せん

地
ち

域
いき

（荒
あら

川
かわ

を 超
こ

えた 先
さき

）

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

浸
しん

水
すい

の リ
り

ス
す

ク
く

は 低
ひく

いです

◆あなたが 住
す

んでいる 地
ち

域
いき

は どこですか？

＜洪
こう

水
ずい

の 時
とき

に、よく 使
つか

われる 日
に

本
ほん

語
ご

＞

レ
れ

ベ
べ

ル
る

5 緊
きん

急
きゅう

安
あん

全
ぜん

確
かく

保
ほ

▶
�命
いのち

が 危
あぶ

ないです。遠
とお

くまで 逃
に

げません。 すぐに 今
いま

いる  
建
たて

物
もの

の 安
あん

全
ぜん

な 場
ば

所
しょ

や 近
ちか

くの 安
あん

全
ぜん

な 高
たか

い建
たて

物
もの

に 逃
に

げます。 
「洪

こう
水
ずい

緊
きん

急
きゅう

避
ひ

難
なん

建
たて

物
もの

」に 逃
に

げることも できます。

レ
れ

ベ
べ

ル
る

4 避
ひ

難
なん

指
し

示
じ

▶
�危
あぶ

ない 場
ば

所
しょ

から すぐに 逃
に

げます。安
あん

全
ぜん

な 場
ば

所
しょ

に 行
い

きます。 
レ
れ

ベ
べ

ル
る

4 になる前
まえ

に、上
うえ

の ❷に書
か

いてある 「あなたが 逃
に

げる地
ち

域
いき

」 
などに 逃

に
げます。車

くるま
では 逃

に
げません。

レ
れ

ベ
べ

ル
る

3 高
こう

齢
れい

者
しゃ

等
とう

避
ひ

難
なん

▶
�おじいさんや おばあさんや 子

こ
ども、日

に
本
ほん

語
ご

や 日
に

本
ほん

での 生
せい

活
かつ

に  
慣
な

れていない 外
がい

国
こく

人
じん

など、逃
に

げるのに 時
じ

間
かん

が かかる 人
ひと

は 逃
に

げます。 
その他

ほか
の人

ひと
は 逃

に
げる 準

じゅん
備
び

をします。

レ
れ

ベ
べ

ル
る

1〜2 注
ちゅう

意
い

報
ほう

等
とう

▶ この地
ち

図
ず

を 見
み

て 逃
に

げる 場
ば

所
しょ

を 考
かんが

えます。

※学
がっ

校
こう

には 子
こ

どもがいるので、逃
に

げられないときが あります。学
がっ

校
こう

に 逃
に

げていいかどうかは、葛
かつ

飾
しか

区
く

の ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

で 調
しら

べることが できます。

ボ
ぼ

ラ
ら

ン
ん

テ
て

ィ
ぃ

ア
あ

 日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

の 場
ば

所
しょ

洪
こう

水
ずい

緊
きん

急
きゅう

避
ひ

難
なん

建
たて

物
もの

（小
しょう

学
がっ

校
こう

・中
ちゅう

学
がっ

校
こう

）

警
けい

戒
かい

レ
れ

ベ
べ

ル
る

（いつ逃
に

げるか）

台
た い

風
ふ う

！大
お お

雨
あ め

（強
つ よ

い雨
あ め

）！　あなたはどうしますか？

お花
はな

茶
ぢゃ

屋
や

、小
こ

菅
すげ

、青
あお

戸
と

、白
しら

鳥
とり

、宝
たから

町
まち

、堀
ほり

切
きり

、 
東
ひがし

堀
ほり

切
きり

、立
たて

石
いし

、東
ひがし

立
たて

石
いし

、亀
かめ

有
あり

、西
にし

亀
かめ

有
あり

、 
四
よ

つ木
ぎ

、東
ひがし

四
よ

つ木
ぎ

西
せい

部
ぶ

地
ち

域
いき

奥
おく

戸
ど

９丁
ちょう

目
め

、鎌
かま

倉
くら

、金
かな

町
まち

、高
たか

砂
さご

（２～４丁
ちょう

目
め

）、 
細
ほそ

田
だ

（1 丁
ちょう

目
め

、３～５丁
ちょう

目
め

）、柴
しば

又
また

、新
にい

宿
じゅく

、 
水
みず

元
もと

、西
にし

水
みず

元
もと

、東
ひがし

金
かな

町
まち

、東
ひがし

水
みず

元
もと

、南
みなみ

水
みず

元
もと

東
とう

部
ぶ

地
ち

域
いき

奥
おく

戸
ど

1 ～８丁
ちょう

目
め

、高
たか

砂
さご

1 丁
ちょう

目
め

、細
ほそ

田
だ

２丁
ちょう

目
め

、 
新
しん

小
こ

岩
いわ

、西
にし

新
しん

小
こ

岩
いわ

、東
ひがし

新
しん

小
こ

岩
いわ

南
なん

部
ぶ

地
ち

域
いき

洪
こう

水
ずい

 

たくさんの 雨
あめ

で 川
かわ

の 水
みず

が あふれて、土
と

地
ち

が 水
みず

に おおわれ
ること。いつもの 生

せい

活
かつ

が できなくなります。

避
ひ

難
なん

危
あぶ

ない場
ば

所
しょ

から 逃
に

げること

番
ばん
号
ごう

施
し
設
せつ
名
めい

所
しょ
在
ざい
地
ち

❶ 幸
こう

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

西
にし

水
みず

元
もと

3-24-12
❷ 東

ひがし

水
みず

元
もと

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

水
みず

元
もと

5-38-1
❸ 葛

かつ

美
み

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

水
みず

元
もと

2-17-1
❹ 水

みず

元
もと

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

水
みず

元
もと

3-20-1
❺ 水

みず

元
もと

小
しょう

学
がっ

校
こう

水
みず

元
もと

4-21-1
❻ 飯

いい

塚
づか

小
しょう

学
がっ

校
こう

南
みなみ

水
みず

元
もと

1-13-1
❼ 金

かな

町
まち

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

南
みなみ

水
みず

元
もと

3-1-1
❽ 花

はな

の木
き

小
しょう

学
がっ

校
こう

南
みなみ

水
みず

元
もと

3-2-1
❾ 東

ひがし

金
かな

町
まち

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

金
かな

町
まち

1-33-1
❿ 原

はら

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

金
かな

町
まち

2-16-1
⓫ 東

ひがし

金
かな

町
まち

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

金
かな

町
まち

5-3-1
⓬ 半

はん

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

金
かな

町
まち

5-16-1
⓭ 柴

しば

原
はら

小
しょう

学
がっ

校
こう

金
かな

町
まち

1-15-1
⓮ 常

と き わ

盤中
ちゅう

学
がっ

校
こう

金
かな

町
まち

2-11-1
⓯ 金

かな

町
まち

小
しょう

学
がっ

校
こう

金
かな

町
まち

3-44-1
⓰ 末

すえ

広
ひろ

小
しょう

学
がっ

校
こう

金
かな

町
まち

4-21-1
⓱ 新

にい

宿
じゅく

小
しょう

学
がっ

校
こう

新
にい

宿
じゅく

2-26-1
⓲ 新

にい

宿
じゅく

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

新
にい

宿
じゅく

3-20-10
⓳ 北

きた

野
の

小
しょう

学
がっ

校
こう

柴
しば

又
また

3-10-1
⓴ 桜

さくら

道
みち

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

柴
しば

又
また

4-3-1
㉑ 柴

しば

又
また

小
しょう

学
がっ

校
こう

柴
しば

又
また

4-30-1
� 東

ひがし

柴
しば

又
また

小
しょう

学
がっ

校
こう

柴
しば

又
また

5-12-15
� 鎌

かま

倉
くら

小
しょう

学
がっ

校
こう

鎌
かま

倉
くら

4-24-1
� 奥

おく

戸
ど

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

細
ほそ

田
だ

1-6-1
� 細

ほそ

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

細
ほそ

田
だ

3-20-1

番
ばん
号
ごう

施
し
設
せつ
名
めい

所
しょ
在
ざい
地
ち

� 亀
かめ

有
あり

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

亀
かめ

有
あり

1-23-1
� 道

みち

上
うえ

小
しょう

学
がっ

校
こう

亀
かめ

有
あり

4-35-1
� 中

なか

之
の

台
だい

小
しょう

学
がっ

校
こう

亀
かめ

有
あり

5-2-1
� 西

にし

亀
かめ

有
あり

小
しょう

学
がっ

校
こう

西
にし

亀
かめ

有
あり

2-42-1
� 一

いち

之
の

台
だい

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

西
にし

亀
かめ

有
あり

4-1-1
� 西

にし

小
こ

菅
すげ

小
しょう

学
がっ

校
こう

小
こ

菅
すげ

1-25-1
� 綾

あや

瀬
せ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

小
こ

菅
すげ

2-12-1
� こすげ小

しょう

学
がっ

校
こう

小
こ

菅
すげ

3-8-1
� 葛

かつ

飾
しか

小
しょう

学
がっ

校
こう

青
あお

戸
と

1-3-1
� 中

なか

青
あお

戸
と

小
しょう

学
がっ

校
こう

青
あお

戸
と

4-24-1
� 青

あお

戸
と

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

青
あお

戸
と

5-10-1
� 青

あお

戸
と

小
しょう

学
がっ

校
こう

青
あお

戸
と

6-18-1
� 亀

かめ

青
あお

小
しょう

学
がっ

校
こう

青
あお

戸
と

8-17-1
� 白

しら

鳥
とり

小
しょう

学
がっ

校
こう

白
しら

鳥
とり

3-4-1
� 双

ふた

葉
ば

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

お花
はな

茶
ぢゃ

屋
や

1-10-1
� 上

かみ

千
ち

葉
ば

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

堀
ほり

切
きり

3-26-1
� 綾

りょう

南
なん

小
しょう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

1-22-1
� 堀

ほり

切
きり

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

1-36-1
� 堀

ほり

切
きり

小
しょう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

2-42-1
� 南

みなみ

綾
あや

瀬
せ

小
しょう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

6-1-1
� 東

ひがし

綾
あや

瀬
せ

小
しょう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

6-21-1
� 青

あお

葉
ば

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

堀
ほり

切
きり

8-12-1
� 宝

ほう

木
き

塚
づか

小
しょう

学
がっ

校
こう

宝
たから

町
まち

2-29-23
� 本

ほん

田
でん

小
しょう

学
がっ

校
こう

立
たて

石
いし

1-7-23
� 梅

うめ

田
だ

小
しょう

学
がっ

校
こう

立
たて

石
いし

3-24-1

番
ばん
号
ごう

施
し
設
せつ
名
めい

所
しょ
在
ざい
地
ち

� 清
せい

和
わ

小
しょう

学
がっ

校
こう

立
たて

石
いし

6-2-1
� 立

たて

石
いし

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

立
たて

石
いし

6-3-1
� 川

かわ

端
ばた

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

立
たて

石
いし

1-2-1
� 本

ほん

田
でん

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

立
たて

石
いし

4-7-1
� よつぎ小

しょう

学
がっ

校
こう

四
よ

つ木
ぎ

4-8-1
� 四

よ

ツ
つ

木
ぎ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

四
よ

つ木
ぎ

4-22-1
� 大

だい

道
どう

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

四
よ

つ木
ぎ

5-22-1
� 中

なか

川
がわ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

四
よ

つ木
ぎ

1-3-1
� 東

ひがし

四
よ

つ木
ぎ

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

四
よ

つ木
ぎ

2-13-1
� 高

たか

砂
さご

小
しょう

学
がっ

校
こう

高
たか

砂
さご

3-30-1
� 高

たか

砂
さご

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

高
たか

砂
さご

3-30-1
� 住

すみ

吉
よし

小
しょう

学
がっ

校
こう

高
たか

砂
さご

8-14-1
� 南

みなみ

奥
おく

戸
ど

小
しょう

学
がっ

校
こう

奥
おく

戸
ど

3-5-1
� 上

かみ

小
こ

松
まつ

小
しょう

学
がっ

校
こう

奥
おく

戸
ど

4-1-4
� 奥

おく

戸
ど

小
しょう

学
がっ

校
こう

奥
おく

戸
ど

8-20-17
� 上

かみ

平
ひら

井
い

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

新
しん

小
こ

岩
いわ

4-2-1
� 二

ふた

上
かみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

東
ひがし

新
しん

小
こ

岩
いわ

7-18-1
� 松

まつ

上
がみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

西
にし

新
しん

小
こ

岩
いわ

2-1-1
� 新

しん

小
こ

岩
いわ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

西
にし

新
しん

小
こ

岩
いわ

2-1-2
� 上

かみ

平
ひら

井
い

小
しょう

学
がっ

校
こう

西
にし

新
しん

小
こ

岩
いわ

4-22-1
� 小

こ

松
まつ

南
みなみ

小
しょう

学
がっ

校
こう

新
しん

小
こ

岩
いわ

2-25-1
� 小

こ

松
まつ

中
ちゅう

学
がっ

校
こう

新
しん

小
こ

岩
いわ

4-30-1

施
し

設
せつ

の名
な

前
まえ

住
じゅう

所
しょ

１ かつしかシ
し

ン
ん

フ
ふ
ォ
ぉ
ニ
に

ー
ー

ヒ
ひ

ル
る

ズ
ず

立
たて

石
いし

6-33-1
２ 柴

しば
又
また

学
まな

び交
こう

流
りゅう

館
かん

柴
しば

又
また

5-33-8
３ 亀

かめ
有
あり

学
まな

び交
こう

流
りゅう

館
かん

お花
はな

茶
ぢゃ

屋
や

3-5-6
４ にこわ新

しん
小
こ

岩
いわ

西
にし

新
しん

小
こ

岩
いわ

4-33-2
５ 末

すえ
広
ひろ

集
つど

い交
こう

流
りゅう

館
かん

金
かな

町
まち

5-4-1

葛
か つ

飾
し か

区
く

洪
こ う

水
ず い

避
ひ

難
な ん

マ
ま

ッ
っ

プ
ぷ

荒あ
ら
川か
わ
区く

墨
すみ

田
だ

区
く

江
え

戸
ど

川
がわ

区
く

足
あ

立
だち

区
く

三
み

郷
さと

市
し

八
や

潮
しお

市
し

東
と う

部
ぶ

地
ち

域
い き

西
せ い

部
ぶ

地
ち

域
い き

荒
あら

川
かわ

左
さ

岸
がん

沿
えん

川
せん

地
ち

域
いき

（荒
あら

川
かわ

を超
こ

えた先
さき

）

洪
こう

水
ずい

緊
きん

急
きゅう

避
ひ

難
なん

建
たて

物
もの

（小
しょう

・中
ちゅう

学
がっ

校
こう

）

地
ち

下
か

道
どう

等
とう

町
ちょう

丁
ちょう

目
め

境
きょう

界
かい

区
く

役
やく

所
しょ

消
しょう

防
ぼう

署
しょ

警
けい

察
さつ

署
しょ

大
たい

切
せつ

!

レ
れ

ベ
べ

ル
る

4 までに 必
かなら

ず 逃
に

げます。

荒荒あ
ら
あ
ら

　　
川川か

わ
か
わ

中中な
か
な
か

　　
川川が

わ
が
わ

大大
お おお お

場場
ばば

川川
が わが わ

中中な
か
な
か

　　
川川が

わ
が
わ

江江ええ

戸戸どど

川川が
わ
が
わ

松
まつ

戸
ど

市
し

（千
ち

葉
ば

方
ほう

面
めん

）

市
いち

川
かわ

市
し

南
な ん

部
ぶ

地
ち

域
い き

洪
こう

水
ずい

のための準
じゅん

備
び

このマ
ま

ー
ー

ク
く

がある 
建
たて

物
もの

です

1  台
た い

風
ふ う

や 大
お お

雨
あ め

が来
く

ると、
	 どんなことが おこりますか？
	 何

な に

をしたら いいですか？

台た
い
風ふ
う
の
と
き

◆ �雨
あめ

が ふる前
まえ

から、電
でん

車
しゃ

や バ
ば

ス
す

が 止
と

まることが あります。
　 �電

でん
車
しゃ

や バ
ば

ス
す

の 情
じょう

報
ほう

を 確
かく

認
にん

します。
◆ �外

そと
にあるものが 飛

と
んできます。窓

まど
が われることが あり

ます。
　 �洗

せん
濯
たく

物
もの

や 植
うえ

木
き

を 部
へ

屋
や

の中
なか

に 入
い

れます。カ
か

ー
ー

テ
て

ン
ん

を 閉
し

め
ます。窓

まど
に 近

ちか
付
づ

きません。

大お
お
雨あ
め
の
と
き

◆ �川
かわ

の水
みず

が あふれることが あります。
　 ��川

かわ
の近

ちか
くには 行

い
きません。

◆ �大
おお

雨
あめ

で、水
みず

が 家
いえ

の中
なか

に 入
はい

ってくることが あります。
　 ��早

はや
めに 近

ちか
くの 安

あん
全
ぜん

な場
ば

所
しょ

や、自
じ

分
ぶん

の家
いえ

の 高
たか

いところに 
逃
に

げます。
◆ �地

ち
下
か

に 水
みず

が 入
はい

ってくることが あります。逃
に

げることが 
できなくなります。

　 ��すぐに 地
ち

下
か

や 地
ち

下
か

道
どう

（地
ち

図
ず

で ●が ついているところ）
から 逃

に
げます。

台
たい

風
ふう

や　大
おお

雨
あめ

は、来
く

る前
まえ

に、その大
おお

きさや　いつ来
く

るかを　知
し

る事
こと

が 
できます。防

ぼう
災
さい

ア
あ

プ
ぷ

リ
り

や ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

で、　ニ
に

ュ
ゅ

ー
ー

ス
す

を　調
しら

べておきま
す。この地

ち
図
ず

にも、正
ただ

しい　情
じょう

報
ほう

が　わかる　ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

や ア
あ

プ
ぷ

リ
り

などが　書
か

いてあります。

葛
かつ

飾
しか

区
く

ホ
ほ

ー
ー

ム
む

ペ
ぺ

ー
ー

ジ
じ

防
ぼう

災
さい

行
ぎょう

政
せい

無
む

線
せん

飯
いい

塚
づか

橋
ばし

末
すえ

広
ひろ

集
つど

い交
こう

流
りゅう

館
かん

金
かな

町
まち

駅
えき

京
けい

成
せい

金
かな

町
まち

駅
えき

柴
しば

又
また

駅
えき

新
しん

柴
しば

又
また

駅
えき

京
けい

成
せい

小
こ

岩
いわ

駅
えき

京
けい

成
せい

高
たか

砂
さご

駅
えき

青
あお

砥
と

駅
えき

亀
かめ

有
あり

駅
えき

綾
あや

瀬
せ

駅
えき

小
こ

菅
すげ

駅
えき

堀
ほり

切
きり

菖
しょう

蒲
ぶ

園
えん

駅
えき お花

はな
茶
ぢゃ

屋
や

駅
えき

京
けい

成
せい

立
たて

石
いし

駅
えき

新
しん

小
こ

岩
いわ

駅
えき

四
よ

ツ
つ

木
ぎ

駅
えき

八
や

広
ひろ

駅
えき

柴
しば

又
また

学
まな

び交
こう

流
りゅう

館
かん

亀
かめ

有
あり

学
まな

び交
こう

流
りゅう

館
かん

かつしか
シ
し

ン
ん

フ
ふ

ォ
ぉ

ニ
に

ー
ー

ヒ
ひ

ル
る

ズ
ず

にこわ新
しん

小
こ

岩
いわ

葛
かつ

飾
しか

橋
ばし

新
しん

葛
かつ

飾
しか

橋
ばし

中
なか

川
がわ

橋
ばし

中
なか

川
がわ

大
おお

橋
はし

高
たか

砂
さご

橋
ばし

高
たか

砂
さご

諏
す

訪
わ

橋
ばし

細
ほそ

田
だ

橋
ばし

三
さん

和
わ

橋
ばし

八
や

剱
つるぎ

橋
ばし

奥
おく

戸
ど

新
しん

橋
ばし

上
かみ

一
いっ

色
しき

橋
ばし

平
ひら

井
い

大
おお

橋
はし

上
かみ

平
ひら

井
い

橋
ばし

木
き

根
ね

川
がわ

橋
ばし

東
ひがし

四
よ

つ木
ぎ

避
ひ

難
なん

橋
ばし

新
しん

四
よ

ツ
つ

木
ぎ

橋
ばし

四
よ

ツ
つ

木
ぎ

小
こ

橋
ばし

堀
ほり

切
きり

橋
ばし

伊
い

藤
とう

谷
や

橋
ばし

中
なか

の橋
はし

人
じん

道
どう

橋
ばし

堀
ほり

切
きり

小
こ

橋
ばし

堀
ほり

切
きり

避
ひ

難
なん

橋
ばし

四
よ

ツ
つ

木
ぎ

橋
ばし

平
へい

和
わ

橋
ばし

本
ほん

奥
おく

戸
ど

橋
ばし

奥
おく

戸
ど

橋
ばし

青
あお

砥
と

橋
ばし

葛
かつ

飾
しか

大
おお

橋
はし

閘
こう

門
もん

橋
ばし葛

かつ
三
み

橋
ばし

小
こ

岩
いわ

駅
えき

新
しん

水
み

戸
と

橋
ばし

水
み

戸
と

橋
ばし


